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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PREP 2015 
 
FORTALECERÁ MICROSOFT PREP 2015 DE QUERÉTARO Redacción Microsoft fortalecerá el programa de resultados, electorales preliminares  (PREP), afirmó el consultor asociado a la empresa global, Ángel Torres Ramírez. En reunión con los integrantes de la Comisión Transitoria del PREP se informó que el programa de resultados preliminares está diseñado para garantizar certeza y confianza tanto a los partidos políticos como a los ciudadanos. Durante la presentación de las aplicaciones informáticas del programa a consejeras y consejeros electorales, representantes de las fuerzas políticas y medios de comunicación, el secretario técnico de la comisión, Raúl Islas, afirmó que el sistema será más preciso que el implementado en el 2012, donde la diferencia entre los resultados preliminares y los definitivos fue menor al uno por ciento. Va a dar como resultado un sistema más robusto en cuanto a su diseño y precisión, tenemos estándares más elevados, marcados por el INE, afirmó el coordinador de Informática del IEEQ.   (CQ principal)  
PREVÉN RESULTADOS ELECTORALES EN 2 HORAS Por Norma Ayala Los primeros resultados preliminares de la elección del 7 de junio, se tendrán aproximadamente después de las 20:00 horas de ese mismo día con una certeza de 99%, esto con base a proyecciones de la Secretaría Técnica del Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). De acuerdo con el secretario técnico del PREP, Raúl Islas Matadamas, el día de la jornada se instalaran 2 mil 400 casillas, y en cada una de estas habrá tres actas de escrutinio y cómputo (elección de gobernador, diputados y presidentes municipales), es decir, cerca de 7 mil 200 documentos. En este sentido, estas actas de escrutinio serán emitidas por cada Mesa Directiva de Casilla hacia los Consejos Distritales correspondientes, quienes digitalizarán dicha información y la transmitirán al centro de cómputo el cual subirá la información a una plataforma web a través de una aplicación de Microsoft en la página del PREP. El secretario técnico del PREP explicó que las casillas cerrarán a las 18:00 horas, posterior a esta hora, es cuándo comenzará el conteo, por lo que a partir de ahí se irá subiendo la información al sitio que se manejará para que los ciudadanos verifiquen los resultados. “La página que se habilitará se estará actualizando cada 5 minutos para que la ciudadanía pueda estar verificado la información, y aunque es un poco impredecible saber a qué horario se tendrán los primeros resultados preliminares, esperemos difundirlos después de las ocho de la noche aproximadamente”, comentó. Y es que, dijo, estos primeros resultados, a diferencia de la elección de 2012, podrían tardar 15 minutos más en darse a conocer, ya que en este proceso electoral se contará con la casilla única, por lo cual primero se contabilizarán los resultados a nivel federal, y posteriormente a nivel estatal. En cuanto a los resultados definitivos, explico Raúl Islas, a partir del martes 9 de junio, se comenzará con el cómputo definitivo de cada uno de los votos, acción que se ejecutará en cada consejo distrital. Agregó que la plataforma de Microsoft que se utilizará para el PREP, además de que se encargará de verificar que no se violente la información a través de las redes sociales, también permitirá que la red no se sature con el número de usuarios que naveguen en el sitio para consultar los resultados. (EUQ, 5)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/25-02-2015/preven-resultados-electorales-en-2-horas    
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GARANTIZAN SEGURIDAD Y CERTEZA DEL PREP EN IEEQ Por Diego Armando Rivera Raúl Islas, director de informática del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), garantizó la seguridad física y virtual del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2015 (PREP), además que los resultados preliminares tendrán un margen de diferencia de 1 por ciento con respecto a los resultados oficiales. El funcionario electoral aclaró que este año tuvieron que apegarse a la norma marcada por el Instituto Nacional Electoral (INE), por lo cual habrá mayores mecanismos de seguridad. “De acuerdo a la experiencia que ya se tuvo y estos lineamientos, lo que va a dar como resultado es un sistema mucho más ´robusto´ en cuanto a sus diseño y también a su precisión (sic), es decir, tenemos niveles o estándares mucho más elevados que hace tres años”, precisó. En este año deberán contabilizar los resultados de 2 mil 700 casillas, las cuales tendrán tres actas a procesarse de manera independiente. Estas medidas –aclaró- tendrán la  misma certeza lograda en sus resultados de 2012, cuando hubo un margen de diferencia entre resultados preliminares oficiales menores al 1 por ciento. “En esta ocasión los resultados preliminares, haciendo los comparativos con los cómputos definitivos, y la diferencia entre preliminares y definitivos fue menor al 1 por ciento en todos los casos; es decir, tuvimos niveles de certeza muy elevados de precisión”, señaló.  El también secretari0o técnico del PREP presentó la manera en que funcionará esta aplicación, dónde se digitalizarán las actas de escrutinio y cómputo que emitirá cada Mesa Directiva de Casilla para las elecciones del 7 de junio. Se trata de un programa informático desarrollado por la empresa MicroSoft, el cual iniciará trabajos cuando la  Mesa Directiva concluya el conteo de votos y esta remita la información al consejo distrital o municipal correspondiente. Estos distritos a su vez transmitirán la información a un centro estatal de cómputo, donde 36 personas estarán capturando la información, la validarán y la subirán a la página del PREP, la cual encriptará su información en dos lenguajes informáticos diferentes. Esta página de internet también permitirá a los ciudadanos verificar en tiempo real los resultados electorales que se van capturando. Hasta el momento se contempla que cada acta de escrutinio sea revisada y publicada en un lapso de cinco minutos, por lo que creen que sea un poco más tardado que hace tres años, ya que hay mayores medidas de seguridad, por lo que creen que los resultados preliminares deberán darse hasta después de las 20 horas. “Hace tres años en las condiciones que estábamos, comenzábamos a difundir casi llegando a las 8, después de las 7:45 aproximadamente, nosotros estimamos que si nos lleva un poco más de tiempo, más algunos minutos más”, precisó. Entre las preocupaciones manifestadas por los representantes de los partidos políticos, estuvieron el hecho de que el proceso de validación pudiera ser más lento que el del Instituto Nacional Electoral y que pudiera variar la publicación de los resultados en cada cargo de elección popular, a pesar de que los datos surjan de las mismas casillas electorales. (AM,5)  
COLUMNA ASTERISCOS 
Garantía.- Raúl Islas Matadamas, quien es secretario Técnico de la Comisión Transitoria del Programa de 
Resultados Electorales Preliminares (PREP), aseguró que este sistema tendrá un margen de diferencia, entre los resultados preliminares y los definitivos, menor a uno por ciento. Será más certero que el empleado durante el proceso electoral local de 2012. El PREP 2015 –afirmó el funcionario- está diseñado para garantizar certeza y confianza, tanto a los partidos políticos como a los ciudadanos. (AM, 4) 
 
PRESENTAN PREP PARA MÓVILES Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Fueron presentadas las aplicaciones informáticas con las que operará el Programa de  Electorales Preliminares (PREP), que por segunda ocasión es desarrollado por el propio Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y que el día de la elección podrá consultarse a través de dispositivos móviles como tabletas 
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electrónicas y teléfonos inteligentes. De acuerdo con Raúl Islas Matadamas, encargado del proyecto, el PREP estará totalmente concluido en el mes de marzo y existen medidas de  que se han contemplado para evitar que "se caiga" durante el día de la jornada electoral, por lo que se ha previsto contar con plantas de energía eléctrica y servicios de cifrados de comunicación de datos, además de restricciones para el ingreso al centro de cómputo en donde se estén digitalizando las boletas y capturando los resultados. En su presentación, Islas Matadamas explicó que las actas del conteo total de los votos de cada casilla, serán digitalizadas y además se realizará la captura de estos resultados, a fin de que sean cotejados los datos del acta digital con los datos capturados. Dijo que las actas que tengan incidencia, no serán contabilizadas por el sistema, en casos donde sean ilegibles, estén mal llenadas o los votos no sean coincidentes, no obstante, habrá un  de supervisores que tendrán que autorizar la incidencia de esas actas. Los datos digitalizados y capturados serán enviados al Centro Estatal de Cómputo donde habrá 36 personas revisando que la información sea coincidente. De acuerdo con Raúl Islas, los verificadores no pueden alterar ningún dato y la doble verificación permite tener mayor certeza. En la presentación hubo cuestionamientos acerca de la  de la emisión de datos y la diferencia de dinamismo entre el PREP federal y el PREP local, no obstante, insistió en que el doble filtro da certeza pero sí hace más lenta la emisión final de datos. Estimó que el tiempo que va desde la captura hasta la entrega de resultados es de 5 minutos. Contarán además, dijo, con equipos de respaldo en seis zonas del Estado, y aseguró que se ha buscado homologar este sistema con el PREP federal y se han apegado a los requerimientos establecidos a nivel federal. La exposición estuvo a cargo del Secretario Técnico de la comisión, Raúl Islas Matadamas, quien afirmó que el sistema será más preciso que el implementado en el 2012, donde la diferencia entre los resultados preliminares y los definitivos fue menor al uno por ciento. "Va a dar como resultado un sistema más robusto en cuanto a su diseño y precisión, tenemos estándares más elevados, marcados por el Instituto Nacional Electoral", afirmó el Coordinador de Informática del IEEQ. Durante la sesión extraordinaria, se contó con la participación de Ángel Torres Ramírez, Consultor Asociado de Microsoft, quien detalló la manera en que la empresa global fortalecerá el programa de resultados preliminares.  "La solución sobre la cual se va a montar el PREP es una solución completamente robusta y probada, que cuenta con todas las características en cuanto a la disponibilidad de la información en tiempo y forma", señaló el especialista. Por su parte, el Presidente de la comisión, Jesús Uribe Cabrera, dijo que los comentarios de los representantes de los partidos sobre el programa informático serán tomados en cuenta, con el propósito de optimizar los tiempos, generar mayor certeza y pertinencia en la difusión de la información el próximo 7 de junio. Al respecto, el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, destacó la transparencia y la certeza como características principales del PREP, el cual permitirá digitalizar y publicar en Internet todas las actas de escrutinio y cómputo de la jornada comicial.  (DQ, 1)  
PREP SERÁ MÁS PRECISO QUE EL APLICADO EN 2012: IEEQ  De acuerdo al secretario técnico de la Comisión Transitoria del PREP, Raúl Islas Matadamas,  el programa de Resultados Electorales Preliminares que aplicará el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en el próximo proceso electoral, será más preciso que el que se tuvo en 2012. Durante la presentación de las aplicaciones informáticas del programa a los consejeros electorales, Islas Matadamas, asentó que está diseñado para dar certeza y confianza a los partidos políticos y a los ciudadanos. “Va a dar como resultado un sistema más robusto en cuanto a su diseño y precisión, tenemos estándares más elevados, marcados por el Instituto Nacional Electoral”. Consultor Asociado de Microsoft, Ángel Torres Ramírez apuntó que el sistema que se utilizará para el PREP cuenta con todas las características en cuanto a la disponibilidad de la información en tiempo y forma.  http://andresestevez.mx/noticias/item/8602-prep-ser%C3%A1-m%C3%A1s-preciso-que-el-aplicado-en-2012-ieeq 
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APOYARÁ MICROSOFT EL PREP 2015 DEL IEEQ El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2015 del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), está diseñado para garantizar certeza y confianza tanto a los partidos políticos como a los ciudadanos. Así lo refirieron los integrantes de la Comisión Transitoria del PREP durante la presentación de las aplicaciones informáticas del programa a consejeras y consejeros electorales, representantes de las fuerzas políticas y medios de comunicación. La exposición estuvo a cargo del Secretario Técnico de la comisión, Raúl Islas Matadamas, quien afirmó que el sistema será más preciso que el implementado en el 2012, donde la diferencia entre los resultados preliminares y los definitivos fue menor al uno por ciento. "Va a dar como resultado un sistema más robusto en cuanto a su diseño y precisión, tenemos estándares más elevados, marcados por el Instituto Nacional Electoral", afirmó el Coordinador de Informática del IEEQ. Durante la sesión extraordinaria, se contó con la participación de Ángel Torres Ramírez, Consultor Asociado de Microsoft, quien detalló la manera en que la empresa global fortalecerá el programa de resultados preliminares. "La solución sobre la cual se va a montar el PREP es una solución completamente robusta y probada, que cuenta con todas las características en cuanto a la disponibilidad de la información en tiempo y forma", señaló el especialista. Por su parte, el Presidente de la comisión, Jesús Uribe Cabrera, dijo que los comentarios de los representantes de los partidos sobre el programa informático serán tomados en cuenta, con el propósito de optimizar los tiempos, generar mayor certeza y pertinencia en la difusión de la información el próximo 7 de junio. Al respecto, el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, destacó la transparencia y la certeza como características principales del PREP, el cual permitirá digitalizar y publicar en Internet todas las actas de escrutinio y cómputo de la jornada comicial. Estuvieron presentes en la sesión, el consejero Presidente y Vocal de la comisión, Gerardo Romero Altamirano; el Secretario de la misma, Luis Octavio Vado Grajales; las consejeras Gema Nayeli Morales Martínez, Jazmín Escoto Cabrera y Gabriela Benites Doncel; además de los representantes de los partidos Nueva Alianza, Morena y Partido del Trabajo. http://www.queretaroafondo.com/ieeq  https://redinformativa7.wordpress.com/2015/02/25/apoyara-microsoft-el-prep-2015-del-ieeq/  http://www.poderinformativo.com.mx/apoyara-microsoft-el-prep-2015-del-ieeq/  http://queretaro.quadratin.com.mx/Presentan-Programa-de-Resultados-Electorales-Preliminares-2015/  https://meganoticias.mx/tu-ciudad/queretaro/noticias/item/64262-raul-islas-secretario-tecnico-del-prep-presento-la-operatividad-de-la-aplicacion-informatica.html  http://adninformativo.mx/listo-el-prep-para-las-proximas-elecciones-en-queretaro/  http://www.elfinanciero.com.mx/bajio/el-prep-de-queretaro-estara-hospedado-en-la-nube-de-microsoft.html  http://obturepressagency.photoshelter.com/gallery-image/G0000V.v6mbt.558/I0000yv51_vAfQzs/20  
2400 CASILLAS OPERARÁN EL DÍA DE LA VOTACIÓN Por Verónica Ruiz El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), presentó  las aplicaciones informáticas del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) 2015, que aseguraron, están diseñadas para garantizar certeza y confianza en la jornada del próximo 7 de junio. (N, QUIÉN SIGUE, 6) 



 
MIÉRCOLES 25 DE FEBRERO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

CANDIDATURAS COMUNES  
PT IRÁ EN ALIANZA CON EL TRICOLOR Redacción El Partido del Trabajo (PT) confirmó que para las elecciones del 7 de junio irán en alianza común con el PRI, en lo referente al cargo de gobernador del estado, y alcaldías en municipios como Corregidora, Ezequiel Montes y Tequisquiapan, así como tres diputaciones locales. Gabriel Moreno Líder del PT, agregó que la carta de intención ya fue ingresada al IEEQ, por lo cual el PT no contará con un precandidato propio para este cargo y darán respaldo a esta candidatura, además de que dijo, no es una estrategia para obtener más votos y con ello, su registro después de las elecciones. Se valoró la plataforma electoral del PRI y la de nosotros, y el incluir los proyectos de educación en la candidatura de gobierno no es fácil, menciono. Los otros municipios que están en pláticas para ir en candidatura común con el PRI, es el municipio de Corregidora, Ezequiel Montes y Jalpan, además de diputaciones locales de los Distritos VII, XI y XVII.   (El Mosquito p6) 
 
PT Y PRI CONFIRMAN: SÍ VAN JUNTOS POR VARIOS CARGOS  Por Norma Ayala  La dirigente estatal del Partido del Trabajo (PT), Gabriela Moreno, confirmó la candidatura común con el PRI para el cargo de gobernador del estado, que será encabezado por Roberto Loyola, así como en otros cargos a presidencias municipales y diputaciones locales. En este sentido, refirió que en su momento respaldarán la candidatura del priísta debido a que representa la mejor opción para Querétaro, una valoración que incluso, dijo, realizó el partido a nivel federal. “Decidimos que era Roberto Loyola quien tiene la mejor plataforma electoral y quien estaba más afín a los intereses del partido para los queretanos, además de que es una figura que fortalecerá mucho al PT, ya que no habrá transferencia de votos; es un voto puro para el partido”, dijo. De igual forma, Moreno rechazó que esta candidatura común con el PRI sea con el objetivo de obtener su registro ante el Instituto 
Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), al afirmar que quien dará el registro al PT son los candidatos a diputados y las candidaturas en la zona metropolitana, ya que es aquí donde se concentra la mayor cantidad de votos. Irían por más zonas. Agregó que el PT se encuentra valorando ir en otros cargos en candidatura común con el PRI, entre estos el Distrito XIII, XI y XV locales, así como los municipios de Tequisquiapan, al igual que algunos ayuntamientos de la sierra como Jalpan y de la zona metropolitana, como Corregidora y El Marqués. En cuanto a los cargos en donde el PT irá solo, de acuerdo con la dirigente estatal, son algunos candidatos los que el partido ha registrado ante el IEEQ, el precandidato a presidente municipal en Colón, Corregidora y Querétaro, aunado a los municipios con candidaturas comunes. (EUQ, 4)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/25-02-2015/pt-y-pri-confirman-si-van-juntos-por-varios-cargos  
REGISTRO DE CANDIDATOS  
AMPLÍA IP PROPUESTA A CANDIDATOS Por Elena Laiza  Integrará la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) un quinceavo indicador al formato que será entregado a los próximos candidatos a la gubernatura del estado como parte del trabajo que se ha desarrollado para conocer las estrategias de trabajo que emprenderán los aspirantes a la gubernatura. El presidente de dicho organismo empresarial, Darío Malpica Basurto, dio a conocer que a esta lista de indicadores se integrará la iniciativa nacional de “Tres de Tres”, que impulsa Transparencia Mexicana para que los próximos 
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aspirantes a la gubernatura presenten sus declaraciones fiscales, patrimoniales y de conflicto de interés. “Eran 14, este ‘Tres de Tres’ lo estamos integrando porque es una iniciativa nacional, en Coparmex ustedes saben que compartimos este listado de los 14 indicadores en los ocho estados donde va a haber elecciones para gobernador, con este ‘Tres de Tres’ creemos nos viene muy bien saber cuál fue la declaración patrimonial del candidato, cuál fue su declaración de impuestos anterior y cuál es la declaración de conflicto de intereses”, manifestó. El líder empresarial señaló que si bien se contaba con 14 indicadores, este quinceavo abonará a un análisis exhaustivo para que la sociedad conozca a fondo cuáles son los bienes patrimoniales con los que entran quienes estarán al frente de Gobierno y en su momento con cuáles bienes salen de la administración. Asimismo, dio a conocer que dentro de este trabajo que ya se afina para entregar a los próximos candidatos gubernamentales se encuentra el hashtag #QuieroConocerAlGabinete, el cual comenzará con apoyo de los socios de la Confederación en las redes sociales. “Es parte de lo que los ciudadanos queremos saber, y en el momento en el que les entreguemos a los candidatos el formato, esto cada vez tomará más fuerza, están invitados a que los ciudadanos sepan que hay un hashtag qué publicar en las redes para que los políticos sepan que los ciudadanos se están involucrando”, comentó. Malpica Basurto indicó que este formato será entregado hasta que se dé de manera formal el registro de los candidatos ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), que se prevé para finales de marzo. En este sentido, indicó que el formato será entregado de manera simultánea a los candidatos de partidos políticos, así como independientes para que expongan de manera pública el mismo día cuáles son sus proyectos de trabajo y, de acuerdo al formato, a qué están dispuestos a enfrentarse para construir proyectos en beneficio de los queretanos. (PA, 10)  
CAMPAÑAS  
ESCOLTARÁN A CANDIDATOS EN EVENTOS PÚBLICOS Por Guillermo Contreras La administración municipal de San Juan del Rio dispondrá de un operativo de seguridad para garantizar, no solamente el proceso constitucional, sino también las campañas para que los mítines se realicen en paz y orden. De acuerdo con el alcalde Fabián Pineda, se dispondrá de oficiales que escoltarán a los diferentes candidatos que acudirán a los eventos públicos en colonias y comunidades, dijo que en próximos días sostendrá una reunión con el Instituto Nacional Electoral INE y con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). (AM, 5)  
FINANCIAMIENTO PÚBLICO 
 
NIEGA IEEQ ADELANTO DE MINISTRACIONES AL MC Por Ulises Villar QUERÉTARO, Qro., 24 de febrero de 2015.- De acuerdo con el líder del Movimiento Ciudadano (MC) en Querétaro, José Luis Aguilera, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) negó al partido el adelanto de ocho meses de ministraciones al organismo, por cuestiones “políticas”, sin embargo, aseguró el partido trabajará con los recursos que cuenta para posicionarse en la entidad. “Nos negaron el adelanto, cada tres años pedimos estos recursos y esta es la primera vez que nos la niegan. Entendemos a la Comisión la preside Yolanda Elías Calles Cantú y ella es gente contraría al partido, aunque nosotros no sabemos cómo compraron autos último modelo para cada consejero”. Los recursos que el organismo político solicitó alcanzaban los 3 millones 200 mil pesos, y con ello, se iba a fortalecer la propaganda del partido de cara a los comicios electorales, ya que de acuerdo al líder del partido, el recurso que reciben comparado con lo que entregaron al Revolucionario Institucional no les permite competir en cuestiones de presencia ante la ciudadanía. “A nosotros nos va a afectar al no poder hacer una propaganda 
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institucional como queríamos, vamos a estar a expensas de lo poco que vamos a recibir pero vamos a trabajar con los recursos que tenemos”.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Niega-IEEQ-adelanto-de-ministraciones-al-MC/ 
 
BATEAN OTRA VEZ A LOS AGUILERA: NO LE AUTORIZAN ADELANTO DE DINERO Por Verónica Ruiz El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), no autorizó al partido Movimiento Ciudadano, el anticipo de ocho ministraciones de sus prerrogativas, informó el secretario ejecutivo del organismo, Carlos Eguiarte Mereles. En términos legales, argumentó que la Ley Electoral del estado determina que el financiamiento público se debe pagar a los partidos públicos a través de ministraciones mensuales. (N, QUIÉN SIGUE, 6) 
 
DENUNCIAS 
 
TEEQ OMISO: MAURICIO ORTIZ PROAL Por Enrique Zamudio El dirigente estatal del PRI en Querétaro, Mauricio Ortiz Proal, calificó como “omiso al Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), luego de que se revocara las medidas cautelares sobre la realización de las Jornadas Q bienestar, impulsada por la legisladores del Partido Acción Nacional (PAN). El IEEQ envió a dos funcionarios, uno de ellos se retiró por causas de fuerza mayor, dieron fe de los hechos y ahora el Tribunal señala que al no haber estado el primero, queda sin fuerza probatoria el elemento. El PRI sostuvo que el argumento no tiene sustento legal, por lo cual van a recurrir y combatir  en el Tribunal Federal Electoral, donde confío tener “enormes posibilidades de éxito”. (N, QUIÉN SIGUE, 2) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PIDEN LICENCIA REGIDORES AL AYUNTAMIENTO DE QUERÉTARO Por Esmeralda Trueba En sesión ordinaria de cabildo, el ayuntamiento de Querétaro aprobó el acuerdo por el que se autoriza un convenio de colaboración con el Instituto Electoral de Querétaro, al respecto el presidente municipal, Luis Cevallos, explicó que este consiste en mantener el ejercicio de imparcialidad por parte de los miembros de los diferentes partidos políticos que trabajan en la administración; ya que dijo, estarán vigilado que el proceso electoral, donde además tendrán colaboración de la corporación de Seguridad Pública Municipal, para que no se transgredan los derechos de nadie de los que están de los que están buscando algún puesto  de elección popular. “Tuvimos un acercamiento la presidencia municipal con el instituto electoral, en áreas de poder garantizar por parte de las autoridades municipales de la propia Secretaría de seguridad Pública Municipal, de mantenernos al margen y poder ser vigilantes y coadyuvantes en el proceso electoral próximo que se avecina, para abril, mayo y junio”. (AM, 8) 
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PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
IMPUGNARÁN LISTA DE DIPUTADOS DE PAN ANTE TRIBUNAL Por Olivia Lara y Norma Ayala Luego de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) ratificara la lista que envió el Comité Directivo Estatal de Querétaro sobre los aspirantes para diputados por mayoría, en donde para el Distrito Electoral Federal II quedó como candidato del albiazul Eduardo Nava Bolaños, la presidenta municipal de Huimilpan y aspirante a dicho distrito, María García Pérez, anunció que impugnará la decisión que dijo violentó la equidad de género en la entidad. El Distrito II corresponde a San Juan del Río, Amealco, Corregidora y Huimilpan, este último municipio que actualmente encabeza la panista. “Ya se ratificó la lista que mandó el Comité Estatal, se ratificó en la Comisión Permanente por mayoría, ya pensamos que iba a pasar”, lamentó. (EUQ, 1)  
CASILLAS CONSULTARÁ CON PAN PETICIÓN DE LICENCIA Por Olivia Lara  Tras haber sido electo candidato del Partido Acción Nacional (PAN) para diputado por el Distrito IV, Apolinar Casillas dijo que consultará a la dirigencia estatal y nacional sobre si pedirá licencia para su actual cargo en el Congreso del estado de Querétaro. Reconoció que fue un proceso normado por el partido y las leyes electorales, con lo que están por concluir la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales así como la etapa de precampañas en lo que respecta al proceso federal. (EUQ, 3)  
VA APOLINAR CASILLAS POR DIPUTACIÓN FEDERAL Por Candhy Escalante Pese a haber protagonizado (con aliento alcohólico) dos accidentes vehiculares en menos de un año, el diputado Apolinar Casillas Gutiérrez recibió la noticia de que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN decidió otorgarle la precandidatura para contender como diputado federal por el IV Distrito. Y es que este lunes se ratificó la lista que lo integra como precandidato oficial al IV Distrito, al igual que a otros tres de sus compañeros militantes. Lo anterior aunque haya sido el legislador que más incidentes ha tenido durante los últimos años, en los que por fortuna solo se han registrado daños materiales, los cuales están relacionados con accidentes viales provocados cuando él conducía bajo el influjo del alcohol. (PA, 1)  
AVALAN CANDIDATURA DE DOMÍNGUEZ SERVIÉN Por Olivia Lara Los diputados panistas Apolinar Casillas, Rosendo Anaya y la alcaldesa de Huimilpan María García Pérez, afirman que el candidato para la gubernatura de Querétaro del Partido Acción Nacional (PAN), Francisco Domínguez Servién, es el mejor “gallo” que les dará el triunfo en la contienda electoral, al declarar que se sumarán al proyecto para apoyarlo de manera total. Tras la ratificación por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del albiazul que se dio el pasado lunes para nombrar al senador queretano como el candidato para la gubernatura del estado, los panistas queretanos se dijeron orgullosos de que se haya concretado un proyecto con fuerza y unidad para recuperar este poder. (EUQ, 3)     
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PAN ESTATAL ALISTA LA RATIFICACIÓN DE JOSÉ BÁEZ Por Norma Ayala La presidenta interina del PAN, Micaela Rubio, aseguró que este jueves podría ratificarse a José Báez Guerrero como dirigente estatal del partido tras la reelección que se generó el sábado. Esto en caso de que no se presenten impugnaciones al interior del partido, precisó. Asimismo, dijo, no esperarán a que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) resuelva los recursos de impugnaciones que han interpuesto algunos panistas en contra de la convocatoria para la elección del presidente estatal. (EUQ, 5) 
 
PAN NO ACATA EQUIDAD, ACUSA MARCELA TORRES Por Zulema López La senadora Marcela Torres  informó que en su calidad de integrante de la comisión permanente de su Partido Acción Nacional (PAN) emitió una carta al presidente del blanquiazul  para pedirle que se respete la equidad de género en candidaturas de Querétaro, toda vez los únicos dos distritos que se destinaron a las mujeres son los de más baja rentabilidad. (DQ, 12) 
 
NO HACER CASO A QUIENES BUSCAN DIVIDIRNOS: FDS Por Tina Hernández El senador Francisco Domínguez Servién candidato del PAN a la gubernatura a través de Twitter, envió un mensaje a los panistas exhortándolos a no hacer caso “de las voces que quieren dividirnos”.  (N, 1) 
 
MUJERES REPUDIAN A ZAPATA EN DISTRITO VII Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Históricamente el distrito  7 -donde sería designado Antonio Zapata para buscar la diputación- ha sido destinado para candidatos hombres en el PAN, señaló la panista Alma Idalia Sánchez Pedraza, quien lamentó que no existan las condiciones para que esa candidatura se designe a una mujer y advirtió que hoy se observa "piso disparejo". "Veo una lucha muy desafortunada, muy desigual, y pienso que aquí no están las como para que encabecemos esa propuesta, pero estamos haciendo nuestra lucha. Es un distrito ganador para el partido, no hemos tenido una diputada mujer". (DQ, 1) 
 
PRI 
 
SAN JOAQUÍN Y CADEREYTA SON DE HUESO COLORADO: RVL  Por Redacción El priismo de San Joaquín no conoce la derrota porque aquí la militancia trabaja para construir, es de hueso colorado y da ejemplo de buenos resultados, dijo Roberto Loyola en el municipio de San Joaquín al continuar su gira de trabajo al interior del partido; visitó también al priísmo del municipio de Cadereyta, al que llamó cálido por el respaldo y muestras de apoyo que recibió. (CQ p3 ) 
 
LOYOLA VA POR MÁS RESPALDO Por Redacción “El priísmo de San Joaquín no conoce la derrota porque aquí la militancia trabaja para construir, es de hueso colorado y da ejemplo de buenos resultados”, dijo Roberto Loyola en el municipio de San Joaquín al continuar su gira de trabajo al interior del partido; visitó también al priísmo del municipio de Cadereyta, al que llamó “cálido” por el respaldo y muestras de apoyo que recibió. En reuniones privadas con el Consejo Político y Estructura 
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Territorial del PRI en los municipios de San Joaquín y Cadereyta, Roberto Loyola continúa su visita al priísmo de los 18 municipios en el estado; ahora, saludó a la militancia de ambas localidades y reconoció el trabajo que, dijo, se nota y compromete. (EUQ, 1) 
 
VISITA RL PRIISMO DE HUESO COLORADO Por Redacción  “El priismo de San Joaquín no conoce la derrota, porque aquí la militancia trabaja para construir, es de hueso colorado y da ejemplo de buenos resultados”, dijo Roberto Loyola en el municipio de San Joaquín al continuar su gira de trabajo al interior del partido; visitó también al priismo del municipio de Cadereyta, al que llamó cálido por el respaldo y muestras de apoyo que recibió. “Por aquí tenemos que empezar, con mis pares, mis compañeros de partido. Un priismo generoso y cálido el que se respira en San Joaquín y Cadereyta; pedirles su consejo, presentarles mi respeto y de manera humilde su confianza para refrendar mi candidatura en unidad el próximo 8 de marzo en la Convención de Delegados”. (PA, 1)  
REGIDORES DEJAN PUESTO; VAN POR DIPUTACIONES Por Marco Estrada Los regidores Abigail Arredondo Ramos, Eduardo Carrera Perrusquia y María Alemán Muñoz Castillo dejaron su cargo, ayer, en la sesión de cabildo del municipio de Querétaro, tras solicitar la licencia permanente. En los tres casos, la solicitud se realizó con la intención de buscar una diputación local en el siguiente proceso electoral. Los tres militantes del PRI serán sustituidos por los suplentes a quienes el presidente municipal Luis Cevallos Pérez, rindió protesta minutos antes de concluir la sesión ordinaria. Por Abigail Arredondo, asumió el cargo Maricela Paulin; María Camacho estará ocupando el cargo que dejó María Alemán, mientras que las funciones de Eduardo Carrera serán asumidas por el señor J. Carmen Rangel. (EUQ, 4) 
 
APRUEBAN LAS LICENCIAS DE REGIDORES SALIENTES Por Alan Contreras En Sesión Ordinaria de Cabildo, el Ayuntamiento de Querétaro aprobó las solicitudes de licencia de los regidores priistas María Alemán Muñoz Castillo, Abigail Arredondo Ramos y Eduardo Carrera Perrusquía, quienes competirán por las candidaturas de diputaciones locales por los Distritos II y IV y III, respectivamente. Maricela Paulín, exdirectora del Sistema Municipal del DIF, tomó protesta como regidora en sustitución de Abigail Arredondo; María Luisa Camacho Jaime hizo lo propio para ocupar el cargo que dejó María Alemán y J. Carmen Rangel sustituyó a Eduardo Carrera. (PA, 9) 
 
POZO VISITA LAS BASES DEL PRI Por Armando Ruz Muñoz El precandidato a la alcaldía capitalina por el PRI, Manuel Pozo Cabrera aseguró que en el transcurso de su precampaña tiene el objetivo de reunirse con los más de 40 militantes de tricolor que radican en el municipio queretano para conocer sus ideas. (DQ, 7) 
 
PRI, SÓLIDO Y DE TRABAJO EN SAN JOAQUÍN Y CADEREYTA Por Redacción  El priismo de San Joaquín no conoce  la derrota porque aquí la militancia trabajo por construir, es de hueso colorado y da ejemplo de buenos resultados, dijo Roberto Loyola en el municipio de San Joaquín al continuar su 
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gira de trabajo al interior del partido; visitó también al priismo del municipio de Cadereyta, al que llamí cálido por el respaldo y muestras de apoyo que recibió. (AM, 5) 
 
NO CONOCEMOS LA DERROTA: LOYOLA Por Redacción Querétaro, Qro.- "El priísmo de San Joaquín no  la derrota porque aquí la militancia trabaja para construir, es de hueso colorado y da ejemplo de buenos resultados", expresó el precandidato del PRI al gobierno del Estado, Roberto Loyola durante su gira en el municipio de San Joaquín donde se reunió con militantes de su partido. Visitó también al priísmo del municipio de Cadereyta, al que llamó cálido por el respaldo y muestras de apoyo que recibió. En reuniones privadas con el Consejo Político y  Territorial del PRI en los municipios de San Joaquín y Cadereyta, Roberto Loyola continúa su visita al priísmo de los 18 municipios en el Estado; ahora, saludó a la militancia de ambas localidades y reconoció el trabajo que, dijo, se nota y compromete. (DQ, 1) 
 
PT-PRI 
 
APORTARÍA PT 45 MIL VOTOS A ROBERTO EL 7 DE JUNIO Por Jaquelin Hernández Cuarenta y cinco mil votos le daría el Partido del Trabajo (PT) a Roberto Loyola Vera luego de que la Convención Estatal lo elija candidato a gobernador y sean las votaciones. El instituto político tiene una militancia de 15 mil, dijo la comisionada política nacional, Gabriela Moreno. El PT participará con el PRI y su coalición en la votación para gobernador, bajo la figura de candidatura común, dijo la dirigente política al precisar que decidieron apoyar al edil con licencia, porque la propuesta electoral tricolor coincide con varias iniciativas petistas. (PA, 9) 
 
SÍ, PT CON LOYOLA Por Redacción La comisionada Nacional del Partido de Trabajo (PT), Gabriela Moreno Mayorga señaló que ene le caso de la gubernatura del Estado. Se sumarán a la candidatura del priista Roberto Loyola. (DQ, 3) 
 
MC  
DENUNCIA MC DAÑOS A HACIENDA PÚBLICA Por Domingo Valdez El líder estatal de Movimiento Ciudadano (MC), José Luis Aguilera Ortiz, anunció que prepara una denuncia contra autoridades estatales por daños a la Hacienda Pública de algunos municipios de Querétaro. En conferencia de prensa, señaló que los municipios afectados son San Juan del Río, Corregidora, El Marqués y Querétaro. “Es de más de 200 millones de pesos el daño que sufrió el erario público por no saber cumplir la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos”. Esto, indicó, es muestra de que se hizo mal manejo de los recursos públicos, y agregó que se reunió con la fracción legislativa de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Unión para que también haga llegar al Pleno esta denuncia. (EUQ, 9)      
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PRESUMEN NARANJAS SER ÚNICOS EN CUMPLIR CON CUOTAS DE GÉNERO Por Zulema López Todos los partidos políticos con registro en Querétaro a excepción de Movimiento Ciudadano, incumplieron con la obligación de postular candidaturas de unidad para hombres y mujeres, declaró el presidente de ese partido, José Luis Aguilera Ortiz. (DQ, 12) 
NOTAS PRINCIPALES 

 
DQ: AUGE AUTOMOTRIZ Por Laura Banda Querétaro, Qro.- Con un  de aproximadamente 4 mil millones de dólares, la industria automotriz representa el sector más potente en términos económicos de Querétaro al representar el 12 por ciento del PIB. Así lo reveló el gobernador José Calzada Rovirosa, al destacar que tan sólo en tres años esta industria incrementó en dos puntos del su contribución a la economía estatal. Acompañado por su esposa, la presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, el mandatario inauguró el Automotive Meetings  en el Querétaro Centro de Congresos, evento en el que se tienen agendados más de 10 mil encuentros de negocios del sector automotriz, entre 20 países del mundo. Calzada dijo que el estado de Querétaro  en este encuentro entre profesionistas de la cadena de suministros y fabricación de la industria automotriz con 65 empresas, que representan un sector que se fortalece la economía local. Al respecto, José Calzada subrayó que "es el sector más potente en términos económicos de nuestra entidad, ya que representa el 12 por ciento del PIB. En tan sólo tres años, se incrementó dos puntos del PIB su participación o su contribución a la economía estatal. Tenemos más de 350 empresas ya instaladas en Querétaro". (DQ, principal) 
 
N: MEJOR CALIFICADO Por Redacción El gobernador José Calzada Rovirosa resultó el mejor calificado con una opinión positiva del 81%, neutral  del 9% y una negativa del 8%, en una encuesta realizada  por el grupo de Impacto  Gii360, sobre la aceptación ciudadana de los gobernadores que dejarán el cargo este año. (N, PRINCIPAL) 
 
AM: PREPARAN ‘APP’ EN QUERÉTARO PARA DAR ‘ALERTA VECINAL’ Por Esmeralda Trueba “Hoy en día, la Policía es moderna y tenemos que estar trabajando continuamente rumbo a ello”; así lo declaró el secretario de Seguridad Pública Municipal (SSPM) de Querétaro, Héctor Benítez López, quien anunció que a mediados de la siguiente semana estarán lanzando un programa piloto denominado ‘Alerta Vecinal’, el cual consiste en una aplicación para móviles, con la cual la ciudadanía podrá hacer sus denuncias directamente; únicamente deberá registrarse a la base de datos de la misma aplicación. Con ello, más la implementación de botones de pánico, la videovigilancia y la proximidad, el secretario de Seguridad Municipal, dijo suma a las estrategias de seguridad. “En el celular, hay aplicaciones. Ahí las personas que se registren van a tener esa 
aplicación con íconos; o sea, tratamos de utilizar la tecnología y estamos teniendo de verdad resultados positivos 
porque la ciudadanía ya está familiarizada con todo eso (…). No va a gastar nada la ciudadanía, lo único que se va a 
hacer es inscribirse para tener esa aplicación y bajarla”, explicó. Indicó que para este programa piloto primero deben descarga la aplicación, registrar nombre completo, dirección y teléfono a efecto de ser este también un candado, para evitar que se juegue con esta estrategia; así como de inicio será manejado en un grupo focalizado de personas que dé respuestas que avalen la viabilidad de esta estrategia. (AM, principal)   
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PA: DENUNCIA ALCALDESA INEQUIDAD Por Candhy Escalante  En algunos días la presidenta municipal de Huimilpan, María García Pérez, presentará el documento ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (antes conocido como Trife) para impugnar la precandidatura oficial de Eduardo Nava Bolaños a la diputación federal por el II Distrito, luego de que el CEN decidiera no respetar el término de equidad de género y dejarla así fuera de la contienda por una curul en la Cámara Baja. Y es que el Partido Acción Nacional -dijo- continúa violentando la equidad de género, luego de que el lunes por la noche el Comité Nacional del albiazul ratificara la lista de candidatos a diputados por mayoría y no estar ella integrada en la misma. (PA, principal)  
EUQ: CALZADA: CLÚSTER AUTOMOTRIZ, GRAN MOTOR ECONÓMICO Por Marittza Navarro  Durante tres días, expertos en el sector automotriz de Querétaro, concretaron 10 mil encuentros de negocios; empresarios y proveedores de las firmas más importantes del sector, provenientes de 20 países, se citaron en el Centro de Congresos (QCC). En el segundo día de actividades, el gobernador José Calzada Rovirosa encabezó la ceremonia de inauguración, en donde se contó con la presencia de la embajadora de Canadá en México, Sara Hradecky y Eduardo Javier Solís Sánchez, presidente Ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz A.C. En este marco, el gobernador recordó que este sector es el clúster más importante del estado, pese a que no se cuenta con una firma armadora de automóviles; actualmente el 12% del Producto Interno Bruto (PIB) es de este sector y se cuenta con 350 empresas del sector. (EUQ, principal) 
 

MUNICIPIOS 
TOYOTA SÍ VIENE: ANTONIO SALAS Por Jaquelin Hernández SAN JUAN DEL RÍO.-José Antonio Salas Reséndiz, presidente de la Asociación de Industriales de San Juan del Río, aseguró que la empresa Toyota está interesada en instalarse en el municipio, según lo dio a conocer el periódico REFORMA, por lo que ellos no inventaron dicha información. En entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Salas Reséndiz aseguró que tuvieron información de primera mano respecto a que la empresa japonesa tiene interés de instalarse en San Juan del Río, la cual fue confirmada por medios nacionales. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- IRONIA. Que por cosas "de estrategia" el diputado Marcos Aguilar Vega está pensando no solicitar licencia como diputado. De decidirlo así, sería el  candidato que compita con fuero legislativo, pese a que lleva años luchando por eliminar esa protección. Al tiempo. Por lo pronto el viernes lo ratificará el PAN como candidato a la alcaldía de Querétaro, donde desde hace meses es el hombre a vencer. ACLARACION. Se nos "chispoteó": Elvia Montes podría candidata del PAN en Ezequiel Montes, no en Cadereyta como escribimos. Ese fue el error, pero todo lo demás es correcto: se fue del PRI porque ahí prefirieron al anodino Martín Vega, con quien el tricolor está "en la lona", y el único que le da pelea en simpatías a la hoy expriísta es el ecologista Aquilino González. (DQ, 1) 
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EXPEDIENTE Q  Adán Olvera  
Mienten. Un peligroso juego se avecina en este año de política electoral, es el juego de lucrar electoralmente con las necesidades más sentidas de los ciudadanos; por esa y otras razones se comienza a ver cómo cualquier indicio de inseguridad pública es magnificado y señalado de manera contundente. El fenómeno y percepción de seguridad comenzará a hacerse notar principalmente en las redes sociales y con mucho interés se estará propagando esta situación para denostar sobre todo al partido en el poder. Lo que no dicen los políticos en época electoral es que han tenido por igual la oportunidad de gobernar dos partidos (PAN y PRI) en los últimos 25 años y las cosas realmente no han funcionando como reloj suizo. Independientemente del abanderado que se lleve el triunfo electoral en este 2015, difícilmente podrá cumplir las expectativas de seguridad total en nuestro estado y la ecuación es muy sencilla: crecimiento por encima de la media nacional, flujos migratorios, estado muy bien comunicado y población multicultural. Con estos y otros factores, Querétaro seguirá cambiando su conformación en la comisión de delitos y de los índices de la presencia de los mismos; difícilmente los políticos podrán prometer seguridad total e incidencia delictiva cero en Querétaro. Quien lo haga mentirá. Y de manera arriesgada. Los niveles de educación, acceso a la cultura y entretenimiento de la población cada vez se tornan más complicados y es que por más que digan la política pública se ha encaminado a la reacción y hasta hace muy poco a la prevención del delito. Es por ello que veo muy perverso el juego de lucrar con la inseguridad, sea cual sea el índice que se presente y es que quien prometa un mundo de color de rosa, tendrá un escenario difícil y prácticamente lo hará para hacer perder al otro y no para ganar. Los grandes temas del Querétaro de hoy tendrán que ser planteados con muchísima seriedad y no solamente con la efervescencia electoral. DE REBOTE No todo fue disciplina en el PRI y hubo quien tuvo los arrestos de amagar con irse y parece que se va; se trata de Alejandro Ochoa, que pretendía ser abanderado priísta en el municipio de Colón y de plano les avienta la toalla. Hubo otros que hicieron berrinche, pero como siempre dejaron las cosas a medias. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ, 1)  
**ASTERISCOS** 
Ruptura.- Elvia Montes es una exitosa empresaria en el municipio de Ezequiel Montes. En al menos cuatro ocasiones ha intentado ser candidata del PRI a la alcaldía de su tierra pero invariablemente no ha podido. Incluso, en una ocasión sus compañeros de partido le dijeron que iba a ser muy difícil que fuera alcaldesa en un municipio con arraigado comportamiento machista. Elvia, nos platican, ha renunciado al tricolor y se ha sumado al PAN. Hay quienes piensan que podría ser la abanderada del azul. Redes Como todo mundo lo preveía, se vislumbra que las campañas electorales tengan un importante escenario en las redes sociales. Por lo pronto, hay dos cuentas de reciente apertura en Facebook. Una de ellas se llama Queretanas con Loyola. Hasta ayer, a eso de las seis de la tarde, contaba con 227 ‘me gusta’. La otra lleva por nombre ‘Diario de campaña de Roberto Loyola’. Esta última inició el 18 de febrero pero fue el 24 del mismo mes cuando recibió más ‘me gusta’. Suma, por ahora, 78. Silencio De repente, la gente del PAN guardó silencio después de que los integrantes de la Comisión Permanente Nacional analizaron y resolvieron sobre las propuestas de varias candidaturas. Entre las que se resolvieron la tarde del lunes, están las cuatro a diputados federales por mayoría relativa correspondientes a Querétaro. La duda quedó pendiente de resolverse: ¿va María García Pérez como candidata a diputada federal por el segundo distrito o ratificaron a Eduardo Tomás Nava Bolaños? Tequisquiapan Éste es el único municipio para el que el PRI no tiene 
precandidato a alcalde. Su presidente estatal, Mauricio Ortiz Proal, dijo, hace una semana, que se definirá en concordancia con sus aliados en esa localidad. Ayer, la lideresa del Partido del Trabajo, Gabriela Moreno Mayorga, informó que ambos partidos van juntos en esta localidad y que el candidato a la municipalidad saldrá de las filas de su partido político. Dicho en otros términos, un petista podría ser el que contienda. Garantía. Raúl Islas Matadamas, quien es secretario Técnico de la Comisión Transitoria del Programa de Resultados Electorales 
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Preliminares (PREP), aseguró que este sistema tendrá un margen de diferencia, entre los resultados preliminares y los definitivos, menor a uno por ciento. Será más certero que el empleado durante el proceso electoral local de 2012. El PREP 2015 –afirmó el funcionario- está diseñado para garantizar certeza y confianza, tanto a los partidos políticos como a los ciudadanos. Rezagados Al 22 de febrero, había 8 mil 111 ciudadanos queretanos que no 
habían recogido su credencial para votar. Es decir, 8 mil y tantos ciudadanos que, hasta esa fecha, no contaban con la posibilidad legal de elegir a sus autoridades. El Instituto Nacional Electoral, que encabeza en la entidad Ana Lilia Pérez Mendoza, advirtió que en caso de no recoger su mica antes del primer día de marzo (este domingo), no podrán votar el 7 de junio, pues su credencial quedará dentro de una bóveda. Ceremonia Ayer se efectuó, en todo el país, la ceremonia dedicada al Día de la Bandera. Se rindieron los honores correspondientes a los lábaros patrios que están instalados en todo el territorio nacional. Justo a raíz de estos actos cívicos, se difundió que las cuatro banderas mexicanas más grandes de la República se encuentran en Iguala, Guerrero, Distrito Federal (en el Campo Marte del Ejército Mexicano); y en la ciudad de Querétaro, donde está la cuarta más grande de la nación. (AM, 1) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez MARIANO ENTREGÓ NOTA AL PAPA. Mexicanización. Esta palabra ha sido reproducida aquí, allá y acullá, luego de conocerse el mensaje que el Papa Francisco le envió a un paisano porteño, previniéndole de los riesgos del narcotráfico. El tema, obviamente, cayó en la embajada del queretano Mariano Palacios Alcocer, quien de acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores este martes se entrevistó con el subsecretario para las Relaciones con los Estados de la Santa Sede, Antoine Camilleri, quien dio respuesta a la nota presentada por la representación diplomática mexicana. El funcionario vaticano, según la información, señaló que el Pontífice deja constancia de su seria preocupación por el escalamiento que, sobre un documento privado, se ha dado a conocer en diversos medios de comunicación, donde utiliza expresiones como la “mexicanización”, en alusión al combate que en distintos países de Latinoamérica se viene haciendo al narcotráfico y al crimen organizado. El Papa Francisco deja constancia de su seria preocupación por el escalamiento que, sobre un documento privado, se ha dado a conocer en diversos medios de comunicación La Santa Sede considera, que el término “mexicanización” de ninguna manera tendría una intención estigmatizante hacia el pueblo de México y, menos aún, podría considerarse una opinión política en detrimento de una nación que viene realizando un esfuerzo serio por erradicar la violencia y sus causas. Reconoció que los programas implementados por el gobierno de México para la preservación de la paz y la tranquilidad sociales, conllevan a enfrentar las causas que la originan, de ahí que el Papa Francisco haya insistido a los Obispos mexicanos sobre la conveniencia de establecer programas de cooperación y colaboración respetuosa con las instancias públicas para sumar esfuerzos en tal propósito. Más aún, El Vaticano considera que la gravedad del fenómeno del narcotráfico en Latinoamérica ha obligado a que los gobiernos, como es el caso de México, establezcan programas para combatir la violencia, devolver la paz y la tranquilidad a las familias. La Santa Sede reconoció el excelente momento por el que atraviesan las relaciones con México y, en ningún momento, ha pretendido herir los sentimientos del pueblo mexicano ni los esfuerzos del Gobierno de la República. El gobierno mexicano fue notificado de estas declaraciones a través de una nota diplomática enviada a la embajada ante la Santa Sede. En dicha misiva, el Papa Francisco reiteró su cercanía con el gobierno de México.? Amén. ¿-OÍDO EN EL 1810- Ruido. Que a pesar de los sombrerazos del inestable alcalde Toño Macías, el Partido Verde y el Panal irán con el expanista Raúl Orihuela a la presidencia de Tequisquiapan, aunque el PRI lleve al diputado David Dorantes. Somos nada. -¡PREEEPAREN- El Oráculo. O algo así es Natalia Carrillo García en el PAN, aunque no le guste a algunos de sus dueños actuales, a los que mucho molestó que dudara del candidato elegido: Pancho Domínguez, el senador de la República.No es la primera vez que la decana de Acción Nacional, con más de seis décadas de 
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militancia efectiva, difiere de las decisiones, a pesar de que todos –desde Efraín González Morfín a Josefina Vázquez Mota- le han pedido su orientación. Hace 6 años, en enero de 2009, también discrepó. Y advirtió, con todas sus letras, que Manuel González Valle no debería ser el candidato. Que perdería. Y Perdió. Para ella el mejor era Armando Rivera. Y hoy, Ricardo Anaya. En un partido democrático se vale diferir. Pero los Botellos y los Zapatas, tan demócratas, la critican. Que no está actualizada, que magnifica, dicen. Y ella, autora del libro “Memorias de la fundación, crecimiento y consolidación del PAN en Querétaro”, presentado por el mismísimo Diego Fernández de Cevallos en 2008, no cree en Pancho. Eso les molesta. Reconocida el año pasado por Gustavo Madero por su militancia, no está dispuesta a transigir. Más allá de sus afectos está el bien común y la generosidad que proclama Acción Nacional. Por eso, en 1997, tomó una de las decisiones más difíciles de su vida: negarle la firma a Francisco Fernández de Cevallos, decidida a apoyar a un candidato externo que podría ganar: el ingeniero Ignacio Loyola Vera. A ambos, Paco e Ignacio, los llevó al PAN, como más tarde a Armando Rivera y otros. Decana de Acción Nacional –ya murieron todos sus contemporáneos- tiene la autoridad para opinar, porque en los tiempos difíciles, de las vacas flacas, ella financió candidaturas, campañas y hasta las comidas anuales. Hace seis años vaticinó la derrota de Manuel González Valle. Hoy la de Francisco Domínguez. En 2009 con Armando. Hoy con Ricardo. Así de fácil. Así de difícil. -¡AAAPUNTEN!- Intégratemexico. Así se llama la empresa que se quedó con la casa del gran escultor Juan Velasco y Perdomo, el Papá del Conchero de 5 de Mayo. Organizan –jejeje- precopeos para jóvenes interesados en la cultura nacional. De las fiestas, hasta tres veces por semana, pueden dar fe los vecinos de Bosques del Acueducto. La más reciente, que no la última, fue el sábado 21 en la Calle Palma de Mallorca 34. Alcohol, música y todo. Ya lo sabe el Ayuntamiento. A ver qué hacen. -¡FUEGO!- Con todo. Apoyada por la senadora Marcela Torres Peimbert y en general por el sector femenino del PAN, la presidenta municipal de Huimilpan, Mary García, irá ante los tribunales para exigir su inclusión como candidata a diputada por el segundo distrito electoral federal, otorgada por dedazo a Eduardo Nava Bolaños (a) El Trapo. ¡Tengan su equidad! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  
EL PAN NUESTRO. Que mañana regresará el anayista PEPE BÁEZ a la presidencia estatal del Partido Acción Nacional, una vez cumplimentado el procedimiento de reelección, a pesar de las protestas e inconformidades de panchistas. Retomará el mando con algunos pendientes, como el de la exclusión de la alcaldesa MARY GARCÍA y la postulación del mundano APOLINAR CASILLAS. Agua y vino para el desatino. (PA, 1)  
APOSTARLE A LA MEMORIA Por Alicia Colchado Independencia y libertad inspiraron ese documento, “Plan de Iguala” fue su nombre. Era sábado cuando dos personajes históricos se dieron cita, el calendario indicaba 24 de febrero de 1821, Agustín de Iturbide y Vicente Guerrero pronunciarían ese día el documento en el que por primera vez se reconocería la independencia de México ante España. Días atrás, una entrevista poco común se había llevado a cabo entre un humilde sastre y quien en septiembre del mismo año sería nombrado “presidente de la regencia”, don Agustín de Iturbide. Magdaleno llevaba por nombre ese sastre que confeccionaría la primera bandera de México. Ese histórico día, nuestro país tendría su primera bandera nacional, tres colores la integrarían: el verde, el blanco y el rojo. 194 años después, en el mismo lugar en el que se pronunciaron los ideales más altos de la nación, la historia es muy diferente. Se cumplen ya 152 días de que 43 estudiantes normalistas fueron desaparecidos por el Estado, uno de ellos lleva el nombre de aquel humilde sastre, Magdaleno. Al igual que sus 42 compañeros, soñaba con llegar a ser maestro bilingüe y así, enseñar a leer y escribir a los habitantes de sus comunidades. No sé si puede haber una aspiración más noble que esa. El 26 de septiembre de 2014, salieron de la Normal Rural “Raúl Isidro Burgos” en Ayotzinapa, y 
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horas después, en Iguala, Guerrero, en el mismo lugar en donde nació nuestro lábaro patrio, 43 sueños han sido truncados, 43 familias se encuentran incompletas, 43 madres y padres desesperados siguen buscando a sus hijos, 43 llamados al corazón que se suman a los 22,610 en todo el territorio nacional y el silencio de las autoridades, hasta el momento, ensordece al país entero. A casi 5 meses de que el Estado los desapareciera, el pasado 21 de febrero, en el marco del protocolo de la convención de Derechos Humanos en Ginebra, Suiza, México fue motivo de mención específica, ahí se hizo constar “la falta de un registro preciso de las desapariciones, ligado a mecanismos de búsqueda eficientes y de oficio para desapariciones recientes y del pasado, sensible a condiciones de género, edad y nacionalidad”. El Comité Internacional de Derechos Humanos (CIDH) señaló que en el plazo de un año, México tendrá que contar con datos precisos sobre el número de desaparecidos, estableciendo este objetivo como prioridad para que el Estado mexicano lo solucione favorablemente. Mientras tanto, pretendiendo ignorar la emergencia humanitaria en la que nos encontramos inmersos, quien debería liderar nuestra nación, el día de ayer eligió el estado de Michoacán como escenario del evento oficial conmemorativo de Día de la Bandera. Que no quepa duda, millones de mexicanos exigimos respuesta a los pendientes de este país. Desde Querétaro decimos que la única forma de pensar en el futuro, es apostarle a la memoria, saldar los pendientes como un principio básico de justicia daría certeza al futuro de nuestra nación, si quien comanda este país no lo entiende así, por el bien de todos, tendría que renunciar. A 5 meses de la desaparición forzada de 43 jóvenes normalistas, y por la falta de respuesta sobre las 22,610 desapariciones en todo el país, seguimos diciendo: ¡Porque vivos se los llevaron y vivos los queremos! (EUQ, 11)  
BAJO RESERVA ¿Quiénes son los diputados? Durante el desayuno informativo que llevó a cabo la Confederación Patronal Mexicana (Coparmex) delegación Querétaro, se presentó como oradora la escritora Denise Dresser, quien compartió a un abarrotado salón de presidentes la agenda de lo pendiente en nuestro país, y los deberes del gobierno hacia los ciudadanos. En un momento de su intervención, justo cuando hablaba de la obligación de los diputados de trabajar en defensa de las necesidades de la sociedad, la también politóloga lanzó la pregunta sobre quién conocía al diputado del distrito donde vive uno. Sorpresivamente sólo se observaron levantadas unas cuantas manos. La pregunta cundió entre los presentes. ¿Qué dejaron de hacer nuestros legisladores para que casi nadie sepa de ellos? Invasión oriental. Más de un empresario que tuvo la oportunidad de acudir al encuentro de negocios de la industria de autopartes coordinado por el secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, se pudo percatar, de manera sorpresiva, de que la mayoría de los proveedores de esta industria que crece cada día en el estado, no son mexicanos. Bastó dar un breve recorrido entre los pasillos de uno de los salones más grandes del Querétaro: Centro de Congresos, para darse cuenta de que los empresarios que dominan la cancha son los coreanos y los japoneses. Este indicador a simple vista da una lectura que pudiera ser alarmante, sobre todo para los pequeños empresarios a nivel local. La clave será la calidad y el respaldo que otorgue el gobierno para fortalecer el sector. Más atención de la policía y padres de familia. El secretario de Seguridad Pública en el municipio de Querétaro, Héctor Benítez López, informó que tan solo el fin de semana pasado, se presentaron ¡más de 600 riñas en las diferentes delegaciones de la capital! Este fenómeno psicosocial, dirían los especialistas, prende las alertas amarillas en el actuar policial. Claro, no se puede ubicar a un oficial en cada cuadra de cada colonia, también es responsabilidad de los padres de familia que, de una vez por todas, actúen a favor de no descuidar el núcleo familiar que lleva a la descomposición social en general. Y por parte de la policía, fortalecer los programas de prevención del delito y la atención vecinal. Bueno, es una sencilla opinión. Nueva era. Comienza una nueva era en Gallos Blancos con Víctor Manuel Vucetich como timonel del cuadro, con lo que se espera que el club despunte luego de una mala racha en el torneo. Además de esto, se prevé que la disciplina que imponga el nuevo técnico alcance a todos los jugadores del equipo, incluidos a los cracks, quienes tendrán que trabajar a la par de sus 
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compañeros si quieren tener un lugar en el mismo. Por cierto, ayer en el Centro Gallo de Alto Rendimiento (Cegar) se vio al hermano de Ronaldinho. Muchos especulan que se fue a presentar con el nuevo técnico. (EUQ, 2) 
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